

## **Bericht zur Fête de la Musique 2023**

am 21. Juni 2023 konnte unser Chor erstmals an der **Fête de la Musique** teilnehmen.

Wir waren zu Gast beim Verein der **Alten Dorfschule Rudow**. Bei strahlendem Sonnenschein hatte der Verein keine Mühen gescheut, um für die teilnehmenden Musikerinnen und Musiker und das Publikum eine nette Atmosphäre zu schaffen und kühle Getränke und kleine Leckereien zu verkaufen.

Unser Gesang (ganz ohne Mikrofone) kam bei den Zuhörerinnen und Zuhörern gut an. Auch den anwesenden Fördermitgliedern unseres Chors hat der Vortrag besser gefallen, als zur Sängermorgensprache.

Eine Teilnahme an der Fête de la Musique auch im nächsten Jahr ist durchaus wünschenswert.

Unser Dank gilt allen Helferinnen und Helfern des Alte Dorfschule Rudow e.V. für diese gelungene Veranstaltung.